

Beschluss: Delegation 2023

Antragsteller: Team-Eine-Welt, KjG-Diözesanleitung

Die KjG-Herbstdiözesankonferenz 2022 hat beschlossen:

Der KjG-Diözesanverband Würzburg lädt im Zeitraum Juli bis September 2023 für ca. drei Wochen Gäste der UVIKANJO ein. Es werden bis zu sechs Personen eingeladen, dabei wird der UVIKANJO kommuniziert, dass wir uns eine junge paritätische Besetzung der Delegierten wünschen.

Für die Gestaltung des Programms und zum Vorstellen des KjG-Pfarrlebens finden sich bis zum 31.12.2022 mindestens drei KjG-Pfarreien als verbindliche Kooperationspartner. Neben einem mehrtägigen Aufenthalt in den Pfarreien soll auch ein Besuch auf einem Zeltlager und einige Tage in Würzburg eingeplant werden.

Das Team-Eine-Welt wird beauftragt möglichst gemeinsam mit dem Diözesanausschuss und weiteren Delegations-Interessierten KjGler*innen den Delegationsbesuch zu planen und zu begleiten. Dabei bekommen sie Unterstützung von mindestens einer Person aus der DL oder einer Person aus dem KjG Büro.

Wird eine Einreise der Delegationsteilnehmer*innen aufgrund gesetzlicher Bestimmungen in Folge der COVID-19-Pandemie verwehrt oder die Durchführbarkeit des Programms gravierend beeinträchtigt, wird der Diözesanausschuss bevollmächtigt eine Absage der Delegation zu beschließen. Die Entscheidung darüber muss bis spätestens 31.03.2023 getroffen werden.

Die Kosten für den Besuch trägt der KjG-Diözesanverband. Zuschussmöglichkeiten werden gesucht und bestmöglich ausgeschöpft.

